La escuela en la Educación Infantil. Políticas educativas comparadas de la Unión Europea Grado en Educación Infantil. Facultad de Ciencias de la Educación. Universidad de Granada Curso académico 2013-2014

Grupo B

JUEGO INFANTIL: "EL QUEMA"

_ El juego que recuerdo : El quema.
_ Localidad donde se realizaba el juego: Granada.
_ Año de nacimiento de la persona que rememora el juego: 1993.
_ Edad para su realización : A partir de 7 años.
_ Finalidad del juego : Esquivar la pelota
_ Objetivo del juego : Fomentar el trabajo en equipo. Trabajar la motricidad gruesa.
_ Dirigido a : Niños y niñas.
_ Explicación del juego : Se dibuja en el suelo un cuadrado grande que delimite los
dos campos y la zona de quemados. Un miembro de cada equipo tiene que irse a la
zona de quemados del equipo contrario. Cuando uno del equipo quema a otro y el
que han quemado se tiene que ir a la zona de quemados del equipo contrario, podrá
salir de esta zona si es capaz de quemar a otro. El miembro que se fue desde el
primer momento hacia la zona de quemados puede irse a su equipo siendo como
una vida más. El juego consiste en esquivar la pelota para no ser quemado.
_ Pautas para el desarrollo del juego: No lanzar a la misma persona y dejar que
todos lancen la pelota. No hacer trampas cuando alguien haya sido eliminado. No
lanzar la pelota a la parte superior como es la cara.
_ Temporalización: El juego acaba cuando todos los de un equipo han sido
eliminado.
_ Lugar de realización : En el exterior o en gimnasio del colegio.

_ Materiales necesarios: Tiza para hacer el cuadrado, pelota de goma.

_ Imágenes, fotografías sobre el juego:



Fuente: Google imágenes.